



Eunate García
Secretaria de
Enseñanza Pública
no Universitaria

@ egarcia@fe.ccoo.es

Tras los resultados obtenidos en las elecciones del 4 de diciembre de 2014, la Federación de Enseñanza de CCOO de La Rioja vuelve a conseguir la presidencia de la Junta de Personal Docente no Universitario al ser el sindicato más votado.



Participa en tu sindicato

Reflexiones: Junta de Personal Docente no Universitario

EL 2 DE FEBRERO NOS REUNIMOS POR PRIMERA VEZ LOS REPRESENTANTES ELECTOS PARA CONSTITUIR LA NUEVA JUNTA. Desde CCOO presentamos al Pleno una candidatura a la Secretaría y otra a la Presidencia. La votación, que se llevó a cabo de forma conjunta, nos otorga ambos cargos por una amplia mayoría: 16 votos a favor, en contra 0, abstenciones 6. Desde ese momento y durante los próximos cuatro años Vicente Martínez de la Puente es el Secretario de la Junta y yo, Eunate García, Presidenta de la misma.

Algunxs pueden pensar que soy muy joven, otrxs que tengo la ilusión del principiante, otrxs que no tengo suficiente experiencia... al fin y al cabo diferentes consideraciones respecto a una misma realidad: tengo 29 años, soy maestra interina, llevo sindicada en CCOO casi 10 años, en 2010 fui elegida por primera vez miembro de esta Junta, en el curso 12-13 trabajé como permanente sindical en la Federación de Enseñanza y... aquí estoy de nuevo. Mi perspectiva del sindicato ha cambiado en estos años, desde luego; sin embargo siempre he tenido claro que la organización de los y las trabajadoras es imprescindible para la defensa de nuestros derechos y el empoderamiento de la clase obrera.

Sí, por eso estoy de nuevo aquí; con más ganas y con más implicación. Por eso me comprometí con mis compañerxs de CCOO, ANPE, CSIF, FE-TE-UGT, STAR y STE-Rioja a revitalizar la Junta de Personal Docente como herramienta de pleno derecho para defender los intereses de los y las docentes de La Rioja.

Y en este camino nos encontramos. Desde febrero, hemos trabajado conjuntamente desde la Comisión Permanente de la Junta poniendo en común diferentes posturas, haciendo propuestas y sacando adelante muchas de ellas. La verdad es que es un trabajo a veces poco fructuoso y siempre poco reconocido, por eso quiero compartir con todxs vosotrxs lo que hemos hecho durante estos meses:

- Enviar al Presidente de la Comunidad y al Consejero de Educación un escrito acerca de la implantación del **bilangüismo** en nuestros centros, entre otras cosas interpeándoles a cubrir la creciente demanda de formación permanente del profesorado en este ámbito, dotando al colectivo de los recursos (cursos, ayudas económicas, licencias, permisos, horas de formación, disminución de ratios...) necesarios para impartir una docencia de calidad.
- Realizar una campaña de **dignificación de la labor sindical** a través de la distribución de carteles y dípticos a todos los centros de la Comunidad.
- Trasladar **quejas de diversos colectivos** que afectan a la "salud" de nuestro sistema educativo, como por ejemplo: la desatención que sufren asignaturas como el Francés, la distribución de las plazas reservadas a personas con discapacidad en la oferta de empleo público o la eliminación del día de la Comunidad Educativa como día festivo dentro del Calendario Escolar para el próximo curso.
- Representar a los docentes de la Pública en las Comisiones de **Escolarización** en todos los municipios riojanos.
- Abordar aspectos relacionados con la **Seguridad y Salud Laboral** a través de las tres delegadas electas.
- Exigir a la Admisnistración (Presidencia del Gobierno, Función Pública y Consejería de Educación) en Mesa Sectorial y mediante varios escritos que se tenga en cuenta a los representantes del profesorado en el proceso de **toma de decisiones** que afectan de forma directa a la práctica docente, por ejemplo, la nueva distribución LOMCE de asignaturas en la Educación Secundaria.

En este camino estamos y en este camino seguiremos porque es nuestra responsabilidad.

Por último, quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a todxs vuestra participación en las elecciones sindicales y el apoyo mayoritario que la Federación de Enseñanza de CCOO ha recibido. Porque en la organización colectiva nos hacemos más fuertes: participa en tu sindicato. 🗣️